

Vorlage Nr. 22-O-05-0033

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Südost am 22. November 2022

Grundschulsituation im Weidenborn entschärfen (CDU)

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

- Wann der Bau und die Inbetriebnahme der Grundschule an der Wettiner Straße nach aktueller Planung vorgesehen ist?
- Wie sich die Schülerzahlen an der Adalbert-Stifter-Schule in den Schuljahren 2021/22, 2022/23 und 2023/24 (Anmeldungen) und sofern prognostizierbar 2024/25 entwickeln.
- Wie bis zur Fertigstellung der neuen Grundschule die zunehmende Schülerzahl im Weidenborn erfolgen soll?
- Welche Entlastungsmöglichkeiten für die Adalbert-Stifter-Schule der Magistrat prüft und umsetzen will (z.B. Erleichterung von Gestattungsanträgen, Aufstellung von Containern am Standort Wettiner Straße statt der Container an der ASS o.ä.).

Begründung:

Der Ausbau im Weidenborngebiet schreitet seit Jahren stetig voran. Die Einwohnerzahl hat sich im Zuge dessen deutlich erhöht, der Weidenborn handelt sich um eines der am stärksten wachsenden Gebiete der Stadt Wiesbaden. Zuletzt wurde das Bauprojekt "Grüne Mitte" auf dem Gelände der ehemaligen Hauptpost und der SOKA-Bau fertiggestellt und von vielen Familien mit Kindern bezogen. Auch in der Friedenstraße wurden viele Einfamilienhäuser in Mehrparteienhäuser umgewandelt, die Bauprojekte auf dem Berufschulparkplatz in der Balthasar-Neumann-Straße und auf dem ehemaligen Gärtnereigelände am Zweibörn sind in der Planung. Das Quartier hat verjüngt sich in den letzten Jahren deutlich.

Folgerichtig ist im Zuge der umfangreichen Neubauplanungen der Neubau einer Grundschule mit Kindertagesstätte am derzeit noch aktuellen Standort der Sporthalle Wettiner Straße geplant. Dem Ortsbeirat wurde seinerzeit berichtet, dass diese zum Schuljahr 2023/24 an den Start gehen sollte.

Für die überlastete Adalbert-Stifter-Schule, die bisher alle Grundschulkinder im Weidenborn beschulen muss, wäre die Entlastung, zumindest ein Stopp des weiteren Anstiegs der Schülerzahlen sehr wichtig. Schon jetzt sind Container für den Unterricht der Kinder gestellt, die Aufstellung weiterer Container ist in Planung. Nicht zuletzt konnte man den Medien - dies war dem HR sogar einen Beitrag in der Hessenschau wert - entnehmen, wie schwierig die Verhältnisse für Schüler, Eltern und Lehrkräfte darstellen.

Seite 2 des Beschlusses Nr. 0146 des Ortsbeirates Wiesbaden Südost vom 22. November 2022

Auch die Verkehrsprobleme an der ASS und Brückenschule durch Hol- und Bring Verkehre, die hier im Ortsbeirat immer wieder thematisiert werden, würden sich voraussichtlich deutlich reduzieren, wenn Kinder nicht so weite Wege zurücklegen müssten.

Beschluss Nr. 0146

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

-

Verteiler:

Dezernat III z. w. V.

Scholz Ortsvorsteher